

Olivier Binois

Carnets de voyages

Des îles Saint-Paul et Amsterdam

Olivier Binois

Carnets de voyages

Connaissez-vous les îles Saint-Paul et
Amsterdam ?

Elles sont situées dans l'Océan Indien en marge des eaux froides des Terres Australes et Antarctiques Françaises... Mais j'en dévoile déjà trop. Ce livre va vous y emmener et va, à la façon de Lord Byron ou de Théodore Monod, vous décrire leur histoire, leur faune, leur flore, les bases et les hommes qui ne font qu'y passer. En effet, là-bas, la nature est si puissante que l'Homme y est comme la mousse qui tente d'y croître, une balle légère poussée et chassée par des vents bénis d'Éole. Alors en route pour ces îles, avec un homme qui fut poussé, que dis-je, balayé par ces vents.

Olivier Binois

Professionnel du noble métier qui cuit l'artiste s'il est trop près du piano, il a hiverné sur l'île d'Amsterdam en 1993 (44^e mission). Il aimerait bien y revenir ; comme beaucoup d'autres anciens hivernants d'ailleurs.

Les points sur les i
116 Avenue de Fontainebleau
BP 96
94 272 Le Kremlin-Bicêtre Cedex
Téléphone : 01 49 60 72 84
<http://www.i-editions.com>



Les Points sur les i

